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Anfragen zur 49. Sitzung der Gemeindevertretung am 23. Februar 2012 
 
 
 
 
Herr Baier, Herr Dr. Kalinka, 
 
unter Bezugnahme auf § 5 der Geschäftsordnung der Gemeindevertretung 
Blankenfelde-Mahlow stelle ich die nachfolgenden Anfragen: 
 
1. Verkehrssicherheit auf öffentlichen Straßenland im Ortsteil Mahlow 
 
Ist der Gemeinde bekannt, dass es auf dem öffentlichen Straßenland in der Berliner 
Str. 25 eine Aufgrabung gegeben hat? 
 

Wer hat sie veranlasst und welche Notwendigkeit gabe es für die Aufgrabung? 
 

Ist der Gemeindeverwaltung bekannt, dass die Aufgrabung seit geraumer Zeit nicht 
geschlossen wurde und seither eine Gefährdung der Verkehrssicherheit darstellt? 
 

Wann wird die Aufgrabung durch wen fachmännisch geschlossen? 
 
2. Mängel am Gebäude der freiwilligen Feuerwehr Mah low 
 
Hat die Verwaltung zwischenzeitlich einen vollständigen Überblick über die 
vorhandenen Mängel am Gebäude der freiwilligen Feuerwehr Mahlow? 
 

Falls ja, welche Mängel liegen hauptsächlich vor und in welcher Größenordnung 
belaufen sich die Kosten für deren Beseitigung? 
 

Können Gewährleistungsansprüche hierzu geltend gemacht werden? 
 
 
 
 



3. Passive Schallschutzmaßnahmen in den sensiblen E inrichtungen der  
   Gemeinde 
 
In wie vielen sensiblen Einrichtungen sind die vorgeschriebenen passiven 
Schallschutzmaßnahmen bislang eingebaut worden, in wie vielen läuft dieser Einbau 
derzeit oder steht der Einbau noch bevor? 
 

Wann sind in welchen sensiblen Einrichtungen die eingebauten passiven 
Schallschutzmaßnahmen bereits seitens der Gemeinde gegenüber den 
Auftraggebern abgenommen worden bzw. wird dies erfolgen? 
 
4. Drehverbot für BBB-TV 
 
Mit welcher Begründung wurde durch den Bürgermeister dem Fernsehsender „BBB-
TV“ eine Drehgenehmigung für zwei schulische Einrichtungen der Gemeinde sowie 
die Veröffentlichung „…jeglichen Bildmaterials…“ zu der Astrid-Lindgren-
Grundschule und der Ingeborg-Feustel-Grundschule verweigert? 
 

In welcher Höhe sind der Gemeinde Kosten für die Beauftragung der Kanzlei 
Dombert Rechtsanwälte im Zusammenhang mit diesem Vorgang entstanden? 
 
5. Zutrittsverweigerung für die CDU-Landesvorsitzen de und Vorsitzende der   
    CDU-Fraktion im Brandenburger Landtag, Frau Dr.  Saskia Ludwig (MdL)  zu  
    gemeindlichen Einrichtungen  
 
Trifft es zu, dass die Verwaltung der Landesvorsitzenden der CDU Brandenburg und 
Vorsitzenden der CDU-Fraktion im Brandenburger Landtag, Frau Dr. Saskia Ludwig 
den Zutritt zu gemeindlichen sog. sensiblen Einrichtungen verweigert hat, zu denen 
sie Einlass begehrte, um sich einen Eindruck von den dort bereits eingebauten 
passiven Schallschutzmaßnahmen verschaffen zu können? 
 

Falls ja, womit begründet(e) die Verwaltung die Zutrittsverweigerung für die 
Landespolitikerin? 
 
6. Staatsanwaltliche Ermittlungen 
 
Hat der Bürgermeister vor dem Hintergrund der staatsanwaltlichen Ermittlungen, u.a. 
auch gegen seinen Stellvertreter, arbeitsrechtliche Maßnahmen gegen den 
Dezernenten, Herrn Jörg Sonntag ergriffen oder aber eine Überprüfung 
diesbezüglich eingeleitet? 
 

Falls nein, warum nicht? 
 

Wurde vor dem Hintergrund der staatsanwaltlichen Ermittlungen seitens des 
Landrates gegen den Bürgermeister ein Disziplinarverfahren eingeleitet? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



7. Beauftragung der Kanzlei Dombert Rechtsanwälte i m Zusammenhang mit  
    einem Beschluss zur weiteren Verfahrensweise Pr ojekt Rathaus-Neubau 
 
Warum wurde der Gemeindevertretung weder in der Januar-Sitzung noch in der 
Februar-Sitzung entsprechend der in der Dezember-Sitzung beschlossenen Vorlage 
GV 121/2011 das Ergebnis der Prüfung über eine grundsätzliche Fortführung des 
Projektes Rathaus-Neubau vorgelegt? 
 

Wann beabsichtigt die Verwaltung dies zu tun? 
 

Welche Summe wurde seitens der Kanzlei Dombert Rechtsanwälte bisher von dem 
in der Vorlage vorgesehenen Kostenrahmen abgerechnet?  
 
 
 
 
gez. 
Matthias Stefke  


